

PTAバザー

10月28日 **金** 開催

PTAバザーにおきまして会員の皆様をはじめ先生方のご協力をいただき、たくさんの提供品が集まりました。喫茶コーナーでの販売品も好評でした。準備や後片付け作業にもたくさんのお手伝いをいただきありがとうございました。

バザー収益金



95,280円



喫茶スペースでは、お茶やお食事をしながら多くの方々の交流の場として賑わっていました。話が盛り上がり、すぐに満席状態に。今回は席数をもっと増やしてというリクエストも出ていました。

バザー in 広報部

文化祭とPTAバザーが同時に開催されるということたくさんの方が来校されました。当日は広報部部員が駐車場整理を担当ということになり、駐車場への案内や子どもたちが安全に通行できるよう、車を誘導しました。途中、雨も降り出しましたが、2名の警備員の方と一緒に傘をさしながら頑張りました。

バザー当日準備について

お天気にも恵まれ、朝早くから事業部員や販売の方を中心に会場設営や開店準備を行いました。あらかじめ頂いていた会員からの提供品は、数日前から値付け作業やラッピング、袋詰めなど、事業部役員を中心にバザーに向けて準備してきました。当日は、用意して頂いていた長机にまるでショップのようにきれいにディスプレイされ、事業部員の意気も上がりました。皆さん、ご協力頂きありがとうございました。

10月28日に行われた文化祭では、生徒たちは日ごろの練習の成果を存分に発揮して、とてもすばらしい発表を披露してくれました。広報委員会では生徒たちにアンケートをお願いした結果、下記の楽しかったランキングが発表されました。父兄の方の印象とは違った結果が出ているかもしれませんが、さまざまな見方があるということも、文化祭の多様性ということでは、いいのかもしれないね。



文化祭

10月28日開催



第1位 3年2組発表

「家政婦の三田センセイ？」

なんと担任の先生を主人公にした奇想天外な発想。内申書を怖れない作品内容に生徒たちは、大喝采。これを許した三田先生が一番すごいかも。

第2位 3年1組発表

「サムライ、ヤンキーズ」

とにかくアクションに脱帽!「よくぞ、ここのまで」という完成度の高さ。君たち、勉強大丈夫?という不安も、見ているうちにぶっ飛んでしまいました。お見事です。(ちなみに父兄人気No1でした)

第3位 先生有志

「カラオケバスターズ」

先生、大丈夫? 歌うますぎる。(一部除く)ストーリーがほとんど無いのが、評価を2分しました。日頃の練習はいったいどこでされていたのか謎です。